



## **Beschlussempfehlung und Bericht**

**des Ausschusses für Wissenschaft und Kunst**

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann,  
Verena Osgyan u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**  
Drs. 18/28606

**Sanierung der Studentenstadt in München-Freimann nicht länger aussitzen**

### **I. Beschlussempfehlung:**

Zustimmung in folgender Fassung:

#### **„Sanierung der Studentenstadt in München-Freimann**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst über den aktuellen Stand des studentischen Wohnens in der Studentenstadt in München-Freimann in dieser Legislaturperiode zu berichten.

Dabei soll insbesondere eingegangen werden auf

- den aktuellen Fortschritt bei Sanierungen und der Schaffung von Wohnraum,
- das bisherige Engagement der BayernHeim,
- Ergebnisse der interministeriellen Arbeitsgruppe studentisches Wohnen.“

Berichterstatlerin: **Verena Osgyan**  
Mitberichterstatter: **Robert Brannekämper**

### **II. Bericht:**

1. Der Dringlichkeitsantrag wurde dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Dringlichkeitsantrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 85. Sitzung am 24. Mai 2023 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

**Robert Brannekämper**  
Vorsitzender